

Le 10e anniversaire de la Mission Miracle est célébré au Paraguay



Asunción, 17 juillet (RHC).- La Mission Miracle de coopérants cubains au Paraguay entend réaliser, avant la fin de l'année 3000 interventions chirurgicales ophtalmologiques à des personnes ayant des bas revenus pour saluer son 10e anniversaire.

Au cours de la célébration de la date, Carlos Alberto Perea, chef du groupe, a réaffirmé la volonté d'atteindre cet objectif après avoir réalisé, au cours du premier semestre, plus de 2000 interventions chirurgicales notamment de cataracte et de ptérygium.

Le meeting s'est tenu au Centre Ophtalmologique « María Auxiliadora », du district Tomás Romero, dans le département d'Itapúa où, cela fait 8 ans, les médecins cubains et les équipements nécessaires à leur travail sont arrivés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62866-le-10e-anniversaire-de-la-mission-miracle-est-celebre-au-paraguay>



Radio Habana Cuba